

# チャレンジ!

## 学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて  
学び続け 行動できる子どもの育成

～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 5月8日 NO.19

## 個人懇談会 ありがとうございました

4月27日、28日に個人懇談会を行いました。

子どもたちのご家庭での様子や、保護者の皆様の思いをお聞きすることができ、とても有意義な懇談になりました。これからの学校での生活や指導に活かしていきたいと思います。そして今後も、ご家庭での様子、学校での様子等について、連携をさせていただければと思います。保護者の皆様には、お忙しいなかご協力をいただき、ありがとうございました。

## 運動会練習が始まっています！

4月下旬から、運動会練習が始まっています。2年生の種目は、「徒競走」「リレー」「上下音頭」です。

特に上下音頭については、1～3年生で練習をがんばっています。おうちでも、クロムブックで練習動画を見ながら練習に取り組んでいる子もいるようです。最初は「難しい～！」という声が多く聞かれましたが、だんだんとできるようになってきて、夢中で踊っている様子が見られます。連休も終わり、本番まであと2週間です。一つ一つの動きをよりよくできるよう、これからも練習に取り組んでいきます。

また、5月に入り、気温が高い日が増えてきました。熱中症予防のため、お茶の用意を多めにお願い致します。

